



3 Pièces

82 m²

Réf. V1883SJ

1 100 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITEUNIQUE !Appartement situé en front de mer face à la rade, plein Sud.D'une superficie de 83 m² et jouissant d'une terrasse de 21 m², il vous offre une vue à 180° sur la rade de Villefranche et sur St Jean-Cap-Ferrat.Cet appartement se compose d'une entrée avec placards-penderies, séjour double (environ 40 m²) sur belle terrasse, cuisine équipée, deux chambres ensuite avec salle d'eau/toilettes, placards-penderies.D'un accès direct à pieds aux plages, aux ports, à la gare, restaurants et commerces du centre-ville, cet appartement baigné de soleil, vous promet une expérience ...

SOLE AGENTUNIQUE !South-facing seafront flat facing the bay.With a surface area of 83 sqm and a 21 sqm terrace, it offers a 180° view over Villefranche bay and St Jean-Cap-Ferrat.This flat comprises an entrance hall with fitted wardrobes, a double living room (approx. 40 sqm) opening onto a wide terrace, a fitted kitchen, two ensuite bedrooms with shower rooms/toilets and fitted wardrobes.With direct access on foot to the beaches, harbour, train station, restaurants and shops in the town centre, this sun-drenched flat promises a unique experience.Low co-ownership charges.AN UNRIVALLED ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

